

PRESEMITTEILUNG

*Baden-Baden Balg, 16. April 2020: **Frische Brötchen für die Pflegekräfte***

Eine Stärkung zwischendurch ist immer willkommen und ganz besonders in der momentanen Zeit. So freuten sich die Balger Mitarbeiter der Zentralen Notaufnahme und der Covid-Station über eine spontane Brötchenspende von der Baugenossenschaft Familienheim Baden-Baden eG. Deren Geschäftsführender Vorstand, Stefan Kirn, übergab Donnerstag früh vor der Balger Klinik 150 belegte Brötchen aus der Bäckerei Austen an den Ärztlichen Direktor Dr. Markus Kratz und Pflegedirektorin Elisabeth Born.

BU (Foto Klinikum Mittelbaden):

Der Ärztliche Direktor und Chefarzt der Klinik für Kinder und Jugendmedizin, Dr. Markus Kratz (rechts) und Pflegedirektorin Elisabeth Born (links) mit Stefan Kirn, Geschäftsführender Vorstand und einer Mitarbeiterin der Baugenossenschaft Familienheim Baden-Baden eG

Mit freundlichen Grüßen

Ariane Runge
Stellv. Leitung
Unternehmenskommunikation
Klinikum Mittelbaden gGmbH
Dr.-Rumpf-Weg 7
76530 Baden-Baden